
La Esencia de Dios es Amor 

Dios en su esencia es amor. Aunque hay un lado de 
ira en el complejo de atributos que define Dios, el 
amor es claramente visto. Dios nos ha dado vida, 
un lugar donde vivir, y cosas en este mundo para 
ayudarnos sostenernos. Dios manifiesta su amor en 
muchas formas y constantemente. 

1 Juan 4:8 El que no ama, no ha conocido a Dios; 
porque Dios es amor. 

Primero, este versículo declara que sin que una 
persona entienda y toma para su propio carácter 
moral el amor, no es realmente salvo. Tenemos que 
insistir que la salvación es de entender nuestro 
peligro (la ira de Dios sobre nuestros pecados) y el 
remedio al pecado personal de nosotros por Dios 
enviando a Jesucristo a morir en la cruz para 
salvarnos. Este gran hecho de amor es lo máximo 
en ejemplos de amor. La salvación depende en que 
la persona capta el carácter moral atrás de esta 
obra de Dios, y la persona “recibe” este carácter 
moral para que sea suyo. Si esto no pasa, la 
persona realmente no es salvo. 

O sea, “fe en Jesucristo” tiene que basarse en una 
alta confianza que el hecho de Dios en enviar a 
Jesús a morir por uno es bueno, correcto, y digno 
que la persona misma imita este hecho de amor por 
replicarlo en su propia vida. 

1Jn 4:16 Y nosotros hemos conocido y creído el amor 
que Dios tiene para con nosotros. Dios es amor; y el 
que permanece en amor, permanece en Dios, y 
Dios en él. 

Además que la necesidad de entender el amor para 
ser verdaderamente salvo, hay la obligación de 
hacer el verdadero amor a ser parte de su carácter 
y práctica de la vida para tener unión espiritual con 
Dios. 

Lo que Amor no es 

Hay dos formas normales por los cuales el mundo 
opera. (1) te hago lo mismo que me haces, y (2) te 
hago mal aunque no me haces mal. Los dos son 
nacidos en el corazón de un inconverso. 

El cristiano no debe operar su vida según estas 
filosofías. Tampoco uno puede ignorar a los demás 
del mundo. 

Lucas 6:27 Pero a vosotros los que oís, os digo: 
Amad a vuestros enemigos, haced bien a los que 
os aborrecen; 28 bendecid a los que os maldicen, y 
orad por los que os calumnian. 29 Al que te hiera en 
una mejilla, preséntale también la otra; y al que te quite 
la capa, ni aun la túnica le niegues. 

El principio que debemos seguir en la vida es de 
tratar a la gente como Cristo quiere, o sea, tú debes 
ser una bendición para ellos. En lugar de regresar 
las agresiones y maldad de otros hacia a ti, debes 
brillar la bondad de Dios a ellos. Ignoras las 
agresiones y prestas una persona que no toma 
ofensas personales, sino las ignora, y es esplendida 
como Dios, como Cristo. 

 Lucas 6:30 A cualquiera que te pida, dale; y al que 
tome lo que es tuyo, no pidas que te lo devuelva. 

Somos personas que no tenemos corajes ni 
guardamos rencor hacia a otros.  

Lucas 6:31 Y como queréis que hagan los hombres 
con vosotros, así también haced vosotros con 
ellos.  

La regla de oro para nosotros es que entendemos 
los principios de Dios, y cómo queremos las 
buenas cosas de Dios, así es lo que debemos 
buscar a dar a los demás, y así tratar a los demás. 

Lucas 6:32 Porque si amáis a los que os aman, ¿qué 
mérito tenéis? Porque también los pecadores aman a 
los que los aman. 33 Y si hacéis bien a los que os 
hacen bien, ¿qué mérito tenéis? Porque también los 
pecadores hacen lo mismo. 34 Y si prestáis a aquellos 
de quienes esperáis recibir, ¿qué mérito tenéis? 
Porque también los pecadores prestan a los 
pecadores, para recibir otro tanto. 35 Amad, pues, a 
vuestros enemigos, y haced bien, y prestad, no 
esperando de ello nada; y será vuestro galardón 
grande, y seréis hijos del Altísimo; porque él es 
benigno para con los ingratos y malos. 36 Sed, 
pues, misericordiosos, como también vuestro Padre es 
misericordioso. 

La regla que debe regir en nuestras vidas es de ser 
como Dios es. Dios es misericordioso con nosotros, 
y tiene paciencia larga (longanimidad).  

Debemos querer y efectuar el mejor bien en las 
vidas de otros que podamos, ni modo que si son 
nuestros enemigos, amigos, o nada para nosotros. 

Descripción del Amor Agape 

Según el léxico Strongs, ágape es afección o 
benevolencia hacia a otros.  

Definimos el amor como 

“El amor es mi sacrificio para tu beneficio.”  

El amor verdadero es cuando uno aprende 
sacrificar de lo suyo, de su vida, para que otra 
persona reciba el beneficio. Juan 15:13 Nadie tiene 
mayor amor que este, que uno ponga su vida por sus 

amigos. El amor en que enfocamos es el amor 
ágape. 

1 Corintios 13:4 El amor es sufrido, es benigno; el 
amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no 
se envanece;5 no hace nada indebido, no busca lo 
suyo, no se irrita, no guarda rencor; 6 no se goza de 
la injusticia, mas se goza de la verdad. 7 Todo lo sufre, 
todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. 

El amor es de tratar a otros con bien, y no mal. El 
amor bíblico, ágape, toma en cuenta las fallas y 
pecados de otros, y no se cambia a ser como las 
agresiones que ellos te hacen a ti, sino es firme en 
ser bien aun cuando otros le tratan mal a uno 
mismo. Arraigado debajo de todo es una disposición 
de ser bendición a otros, y no hacerles maldad o 
malicia. Es de promover el bien espiritual de otros 
antes de uno mismo. 

Sufrido. El amor tiene paciencia con las fallas y 
problemas de otros. Es de aguantarles en sus 
situaciones de la vida, dándoles gracia y perdón, y 
brindándoles ayuda como puedes. 
Benigno. Es de ser bueno, útil, servil ayudándoles. 
Es de ser bueno hacia a otra persona porque esto 

es lo que eres, es lo que Dios te ha hecho cuando 
te salvó, un pequeño ejemplo de Cristo.  
No tiene envidia. Gente que parece que siempre 
sale con envidia de otros es porque ellos no están 
contentos y satisfechos en sus propias vidas. A lo 
mejor tu vida tiene problemas, pero el buen cristiano 
lleno del Espíritu Santo cambia esto en su vida, o 
aprende de ser calmado y contento con la vida que 
Dios le ha proporcionado. Bien en la vida de otros 



es su deseo, entonces regocija a ver este bien en 
los demás, no genera enojo y envidia. 
No es jactancioso. De jactarse es de elevarse 
arriba de los demás. De verse mejor que otros. La 
mente de Cristo no es esto. Es de servir a los 
demás haciéndose menor, siervo de otros. El 
Espíritu Santo llena a la persona con bondad hacia 
su prójimo, no competición. Arrogancia y orgullo no 
deben ser encontrados en la vida de un hijo de 
Dios. 
No se envanece. Satanás es el mejor ejemplo del 
mal actitud. Él piense que es algo mucho más que 
Dios lo hizo. Debemos ser contentos de ser siervos 
de Dios y no debemos pensar que somos gente de 
realeza. Amor para otros es solamente posible si 
uno se baje a sí mismo para servirles. 
No hace nada indebida. Cuando hablamos del 
amor como nuestra manera de vivir, entonces es de 
quitar todo tipo de hecho indebido. Queremos todo 
en orden y como Dios lo quiere. 
No busca lo suyo. A la verdad, Dios quiere que los 
salvos se olviden de engrandecer a sus propias 
vidas, y que se concentran en ser parte del plan de 
Dios. Dios usa estos cristianos obedientes para 
demostrar el amor de Dios a los inconversos.  
No se irrita. La irritación es algo que unos hacen a 
otros porque quieren ser el centro de atención, y 
causa entrenamiento por irritar a otros. Un cristiano 
no entra en estos tipos de cosas. 
No guarda rencor. La realidad de la vida es que 
muchos, especialmente inconversos, hacen 
agresiones a otros casi sin pensarlo. Para el 
cristiano, no toma ofensa, y luego no guarda rencor 
con estos que le irritan a él. 
No se goza de la injusticia. Queremos justicia para 
todos. Primero, que los buenos sean premiados y 
restaurados lo que perdieron injustamente. Luego 
queremos que los malos sean castigados si no se 
arrepienten de sus maldades. Pero el amor hace 
suave aun todo esto. El verdadero amor trata de 
evitar el castigo justo para los malos por medio de 
la cruz. Amor nunca va a querer ver gente sufriendo 
injustamente. 
Se goza de la verdad. Si de veras quieres ver la 
gente evitar el castigo eterno, entonces vas a 
evangelizar y predicar las verdades de Dios. Amor 
es de regocijar cuando ves esto pasar en las vidas 
de las personas. 

Amor no es fingido. No hay forma de agradar a 
Dios pretendiendo de tener amor para otros cuando 
no es real en tu corazón y mente. Es únicamente 
amor cuando es real y sincero. 

Todo sufre, todo lo cree, todo espera, todo 
soporte. El amor es algo aguantador. Cree lo buen 
de las intenciones y motivos de otra gente. Cuando 
un cristiano espera que otros cambien por lo bueno, 
espera y espera para que esto se pase. También el 
amor soporte, o espera y toma tiempo y calma en 
todas sus tratas con otros. 

Como aumentar el Amor 

Hebreos 10:24 Y considerémonos unos a otros para 
estimularnos al amor y a las buenas obras;   

El amor crece en el ambiente de la iglesia local, 
donde uno tiene relación con otros cristianos. Por 
medio de estar en comunión con ellos, y por medio 
de las actividades ordinadas para la iglesia, uno 
aumenta su amor.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fruto del Espíritu 
el Amor 
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Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, 
23 mansedumbre, templanza; contra tales cosas no 
hay ley. 

Wikipedia define el amor aquí con… Agape (amor) 
denota una benevolencia invencible y buena voluntad 
inconquistable que siempre busca lo más alto en los 
demás, sin importar su comportamiento. Es un amor 
que da libremente sin pedir nada a cambio, y no 
considera el valor de su objeto. Agape es más un amor 
por elección que philos, que es amor por casualidad; y 
se refiere a la voluntad más que a la emoción. Ágape 
describe el amor incondicional que Dios tiene para el 
mundo. https://en.wikipedia.org/wiki/Fruit_of_the_Holy_Spirit 

El amor es simplemente cuando una persona 
sacrifica de su propia vida para el bien de otra 
persona. Amor es muy diferente del sexo. Amor no 
piensa en sí mismo sino en la otra persona. Si un 
hombre y una mujer los dos tienen esta actitud uno 
hacia el otro, será LOS DOS felices. 
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